
ATA Nº 303
Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove às quatorze horas, nas
dependências da Fundação Municipal de Desenvolvimento Social – Casa da Cidadania, realizou-se
uma reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social com os seguintes presentes:
Lilian F.  M. Gonçalves,  Kelly B. Fortunato,  Gilmara E. Nunes,  Telma de Carvalho,  Juliana V.
Martins,  Meri  Tanchella,  Nilce  Margotti,  Gecioni  Mª  M.  da  Rosa,  Tiago  Doneda,  Edson Luiz
Barbosa,  Patrícia  Niklis,  Nazarete  S.  de  Oliveira,  Cléria  Agostinho,  Mara  Souza  Niehues  e
representante da Contabilidade, Sra. Andresa. A presidente abriu a reunião dando boas vindas a
todos os presentes,  e em seguida fez a leitura da pauta do dia: Leitura e Aprovação da Ata de
Reunião  Ordinária.  Correspondências  Recebidas: Ofício  nº  01/PBF/2019 – informando que a
partir de 01 de março de 2019, o Servidor Municipal Tiago Fabre Doneda está como responsável
pela  Gestão  das  Condicionalidades  da  Saúde  do  Programa  Bolsa  Família;  Requerimento  da
Instituição Casa de Passagem e Apoio Assistêncial de Tubarão para a manutenção de inscrição dos
serviços,  programas  e  projetos  neste  Conselho.  Correspondências  Expedidas: Resolução
002/CMAS/2019 – Alteração do Plano de Trabalho referente a Aplicação de Recursos do FEAS
para a Proteção Social Básica; Declaração acerca da aprovação do projeto elaborado pelo Município
voltado à Aquisição de Micro-ônibus.  Prestação de Contas:  ATIDEV; STAN.  Assuntos Gerais:
Plano de Ação FMDS 2019; Indicação dos Conselheiros – Nomeação; Apresentação da Prestação
de Contas do Fundo Estadual de Assistência Social; Informações referentes a Eleição do Conselho
Tutelar. Referente a eleição, Sra. Lilian explica que será na reunião do mês de maio em virtude da
análise dos documentos enviados pelas entidades para continuação da inscrição no CMAS, que tem
até o dia 30/04 de acordo com a Resolução nº 14/CNAS/2014. Sr. Edson sugere que já seja marcada
a reunião com a comissão para análise. A presidente, Sra. Lilian fez a leitura dos encaminhamentos
dos representantes das fundações de saúde e social para o novo biênio. Os conselheiros discutiram
sobre os documentos solicitados para a renovação da inscrição, que deve ser relacionado a entidade
e  não ao convênio.  Justificou a  ausência  dos  conselheiros  Carmem, Elisangela,  Carla,  Gislane,
Neusa, Isabel, Charla e Thaise. Passou a palavra para a Sra. Andresa, que fez a apresentação dos
valores detalhadamente da Prestação de Contas do Governo Estadual de 2018. A apresentação foi
aprovada por todos os presentes. Sra. Lilian coloca que no mês de maio Andresa fará a apresentação
do 1º Quadrimestre Financeiro de 2019. Falou também sobre a reunião do Conselho de Saúde, onde
percebeu que muitos conselheiros possuem dúvidas sobre as ações do Bolsa Família na Fundação
de Saúde. Com a palavra, Sra. Kelly fez uma explanação referente ao Processo de Escolha dos
Membros do Conselho Tutelar, sendo que o edital já está disponível no site da prefeitura. Alguns
conselheiros fizeram questionamentos. Explicou que é obrigatório ter no mínimo 10 inscritos, pois
serão 5 titulares e 5 suplentes, e caso não atinja o número mínimo o edital será prorrogado. Sra.
Lilian coloca que dia 26/04 às 14 horas acontecerá uma audiência pública na UNISUL para tratar
sobre as ações do AEPETI, sendo promovida pelo Ministério Público do Trabalho com o objetivo
de sensibilizar as empresas que abram vagas para adolescente aprendiz. Explanou também sobre a
Feira da Aprendizagem com o tema “Aprendizagem Profissional e o Trabalho Infantil” do SENAI
que acontecerá dia 12/06 no município. Informou que a apresentação do Plano de Ação será na
próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião. 
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